



Questionnaire habitants quartier Arts Fleurs Feugrais

Chers habitants,

Le projet de renouvellement urbain du quartier Arts Fleurs Feugrais, est aujourd'hui en cours de définition. Les villes de Cléon et de Saint-Aubin-lès-Elbeuf portent une attention particulière à l'aspect humain de ce projet qui ne se résume pas aux opérations urbaines. Aujourd'hui, nous souhaitons accompagner les transformations du quartier en vous interrogeant sur la manière dont vous y vivez et dont vous le percevez. Ce questionnaire va permettre de mieux connaître vos attentes, vos besoins et vos préoccupations. A l'aide des résultats, élus et services travailleront avec vous à améliorer les réponses et les actions des municipalités dans le quartier. Nous comptons sur vous pour répondre à ce questionnaire et participer ainsi à l'amélioration de votre cadre de vie.

Monsieur Frédéric MARCHE, Maire de Cléon et Monsieur Jean-Marie MASSON, Maire de Saint-Aubin-lès-Elbeuf.